



南紀田辺インターチェンジ・田辺西バイパス
 阪和自動車道（近畿自動車道紀勢線）のインターチェンジ周辺の整備により、高速道路の乗り口、芳養方面、市街地方面へと通じる道路ができ、渋滞の緩和と時間短縮が実現しました。



一般国道425号 福井バイパス
 龍神村柳瀬～福井間を結ぶバイパスの完成により、龍神地域の観光振興や災害時の緊急輸送の強化につながりました。



一般国道168号 本宮道路
 本宮町大居～土河屋間を結ぶバイパスです。大型車両の対向ができない場所もありましたが解消され、観光客の利便性も向上しました。

**都市計画道路
元町新庄線**

海蔵寺地区区間の完成により、これまでの交通難所が解消されるとともに、JR紀伊田辺駅へのアクセス機能が強化され、中心市街地の利便性が向上しました。



新庄総合公園

子供や高齢者をはじめとした多くの市民が、安心して楽しめる公園として充実した維持管理に努めています。



JR 紀伊田辺駅前広場

送迎用自家用車の停車による混雑の解消や公共交通機関の機能的な配置による快適な駅づくりを目的として、平成25年にJR紀伊田辺駅前広場を整備しました。

田辺市は、集落が河川の流域ごとに分散した特有の地域構造を抱えており、これらの地域間を結ぶ道路整備や交通弱者のための効率的な公共交通サービスの提供が必要で、早急に取り組むべき課題でもあります。その中で、空洞化する市街地を再生するため、中心市街地の魅力や利便性の向上を図るとともに、便利で機能的なまちづくりを進めるためにも、道路整備は欠かせません。日常の利便性だけでなく、万が一の災害発生時への対応、そして紀南地域の経済振興に向けて整備に取り組んでいます。また、市民にとって憩いの場であるのが、23haの敷地を持つ新庄総合公園です。「花と芸術」「水と森の野外音楽堂」「山と緑と花の谷」をテーマとして整備しました。ここでは、自然環境に親しみながら文化的活動を楽しむことができ、家族連れや様々な市民イベントにも活用されています。

Tanabe has been working on maintaining its roads to improve the attractiveness and convenience of the central area, as well as promote the regional economy, and improve disaster response capability.

環境整備

暮らしやすさと
 安全のため
 環境整備を続けます